

# Wie lange hält Microblading oder Permanent Make-up bei den Augenbrauen

Expert Kosmetikstudio Berlin | Datum: 06.11.2024

---

Willkommen auf dem Blog des Kosmetikstudios Expert! Ich bin Olga Keller, und seit über 12 Jahren im Bereich Kosmetik und Pigmentierung tätig. Heute beantworte ich eine häufig gestellte Frage meiner Kunden: **Wie lange hält Microblading oder Permanent Make-up an den Augenbrauen wirklich?**

Die Haltbarkeit von Permanent Make-up und Microblading bei den Augenbrauen ist von mehreren Faktoren abhängig und variiert stark von Person zu Person. Da das Ergebnis von Hauttyp, Stoffwechsel und der Pflegegewohnheiten abhängt, lässt sich die Langlebigkeit nur schwer vorhersagen.

## Einflussfaktoren auf die Haltbarkeit der Pigmentierung

Hier sind einige der wichtigsten Faktoren, die die Langlebigkeit Ihrer Pigmentierung beeinflussen:

### 1. Hauttyp

Kunden mit öriger Haut bauen die Pigmente oft schneller ab als Menschen mit trockener oder Mischhaut. Dies liegt daran, dass die natürliche Ölabsonderung die Pigmente im Laufe der Zeit schwächt. Eine trockene Haut hingegen hält Pigmente in der Regel etwas länger.

### 2. Stoffwechsel und Zellerneuerung

Ein schnellerer Stoffwechsel und eine hohe Zellerneuerungsrate beschleunigen den Abbau der Pigmente. Besonders bei jüngeren Menschen mit aktiver

Hautzellerneuerung wird die Farbe schneller abgebaut.

### 3. **Externe Einflüsse: Sonneneinstrahlung und Pflegeprodukte**

Intensive Sonneneinstrahlung kann die Pigmente schneller verblassen lassen. Wer sich viel im Freien aufhält oder oft ins Solarium geht, wird merken, dass die Pigmente schneller an Intensität verlieren. Auch die Verwendung aggressiver Pflegeprodukte wie Säurepeelings, Laserbehandlungen oder Produkte gegen Hautunreinheiten kann die Pigmente beeinflussen.

## **Praktische Tipps für eine längere Haltbarkeit**

Viele Kunden fragen nach Tipps, um die Haltbarkeit ihrer Pigmentierung zu verlängern. Doch aus meiner Erfahrung heraus kann ich sagen: **Der größte Einfluss kommt vom Körper selbst, und dieser lässt sich nur bedingt beeinflussen.** Sie können zwar einige Pflegeprodukte und intensive Sonneneinstrahlung meiden, jedoch ist der Unterschied oft nur minimal.

## **Fazit: Lässt sich die Haltbarkeit beeinflussen?**

Im Grunde genommen können wir die Haltbarkeit nur geringfügig beeinflussen. Die Haut und der Körper bauen die Pigmente ab, wie es für sie natürlich ist, und das Ergebnis wird im Laufe der Zeit verblassen. Seien Sie also nicht enttäuscht, falls die Pigmentierung in etwa einem Jahr oder nach zwei Jahren erneuert werden muss. Bei gut eingestellter Pflege kann sie allerdings optimal aussehen, bis eine Auffrischung notwendig wird.

**Vertrauen Sie auf meine langjährige Erfahrung im Kosmetikstudio Expert Berlin**

Mit über 12 Jahren Erfahrung im Bereich Permanent Make-up kenne ich die besten Techniken und Farben, um ein möglichst langanhaltendes Ergebnis zu erzielen. Bei einem Besuch im Kosmetikstudio Expert kläre ich Sie über alles auf und gebe Ihnen alle nötigen Informationen für die optimale Pflege.

## **Vereinbaren Sie Ihren Termin im Kosmetikstudio Expert in Berlin**

Falls Sie Fragen zur Haltbarkeit Ihrer Pigmentierung haben oder sich für eine Auffrischung interessieren, lade ich Sie herzlich in mein [Kosmetikstudio](#) in Berlin-Mitte ein. Gemeinsam finden wir die besten Lösungen für Ihre persönlichen Wünsche. Vereinbaren Sie noch heute einen Termin – ich freue mich darauf, Sie mit meiner langjährigen Expertise zu unterstützen!

---

### **Expert Kosmetikstudio Berlin**

Diese Information stammt von unserer Webseite. Den vollständigen Artikel finden Sie unter:

<https://kosmetikstudioexpert.de/wie-lange-haelt-microblading-oder-permanent-make-up-bei-den-augenbrauen/>

© 2026 Expert Kosmetikstudio Berlin | [kosmetikstudioexpert.de](https://kosmetikstudioexpert.de)